

**AGRADECIMIENTO**

15 de Diciembre 2017



EN BARAHONA, (República Dominicana), 14 Diciembre, 2017: Como siempre al finalizar el año y recibir otro nuevo, evocamos muestra de gratitud, por funcionarios, legisladores, Alcalde, regidores, amigos, que creen en la Asociación de Ajedrez de Barahona, por el trabajo que realiza a favor de la niñez, adolescencia con los propósitos de lograr una sociedad con más vidas saludables.

El ajedrez es un deporte, que motiva el intelecto a aquellos que juegan el deporte más milenar de la antigüedad, además le facilita el pensamiento lógico, a ser precavido, planificar antes de actuar y a ser mejores ciudadanos y mejores padres.

Nuestra entidad ha venido desplegando unas series de reportajes a través de los medios digitales de las personalidades de este pueblo que han contribuido a la fomentación del deporte ciencia, en las que hemos logrado lauros nacionales e internacionales.

La Asociación de Ajedrez, que preside Modesto Peña Cuello, dentro de los deseos que alberga para el 2018, es lograr enviar jugadores a los torneos escolares que se organizan en Centroamérica, con las ayudas de sus amigos que están en el tren gubernamental, en los ayuntamientos, y en la cámara de diputados, con el objetivo de que los trebejistas alcancen títulos internacionales.

Nuestras más sinceras gracias a todos los directores de los medios digitales del Municipio de Santa Cruz y de otros lugares del planeta tierra, por su difusión en sus medios que hacen a

favor del Deporte Ciencia.- Que Dios le premien a todos.

---